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Ein bisschen gepflegtere Umgangsformen wären auch bei diesem Thema wünschenswert.

Viele der Bedenken bei einer Aufhebung der Vmax Begrenzung mögen ja berechtigt sein und es
ist ja der Sinn einen Diskussionsforums, dieses dann auch mitzuteilen anstatt ‚nur‘ die
eigentliche Frage zu beantworten – nur kann das auch in einer Art und Weise geschehen, die
den Themenstarter nicht in die ‚verantwortungsloser Raser‘ Ecke stellt.

gruß

frank

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/18529-v-max-aufhebung/?postID=252409#post252409
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